

Alle Menschen frohlich willkommen in 1049 Jahre -  
Löhner Mittagstisch  
P.D.H. 1/2

# gemeinde brief

40. JAHRGANG  
März 2007

E.V.-LUTH. KIRCHENGEMEINDE MENNIGHÜFFEN



Löhner Mittagstisch

13

## Löhner Mittagstisch könnte noch mehr Gäste beköstigen

Wohlig warm beheizt, von freundlichen Helferinnen und Helfern bedient, leckeres Essen auf dem Tisch: So findet seit Beginn dieses Jahres **montags bis freitags im „Haus der Begegnung“** an der **Bahnhofstraße 5** (neben der Laurentiuskirche) der Löhner Mittagstisch für bedürftige Bürger statt.

**Beginn jeweils 11.30 Uhr, Ende gegen 13.30 Uhr.** Teilnehmen kann jedermann, der sich in einer persönlichen Notlage befindet, obdachlos ist oder/und nicht genug Geld hat, um aus eigener Kraft Tag für Tag satt zu werden.



Allerdings gibt es die Teilnahme am Löhner Mittagstisch nicht ganz umsonst: Um Missbrauch zu verhindern, soll jeder Gast je Mahlzeit einen Eigenanteil von 1,50 Euro übernehmen. Die restlichen Kosten übernimmt der Lions Club. Oft ist auch eine Tasse Kaffee oder Mineralwasser eingeschlossen.

Im Januar 2007 lag die Zahl der bedürftigen Mittagsgäste am neuen Treffpunkt „Haus der Begegnung“ an der Bahnhofstraße 5 zwischen 10 und 15 Personen. Es könnten jedoch mindestens doppelt so viele Unterstützungsbedürftige kommen: Die Finanzmittel dafür sind beim Lions Club Löhne fest eingeplant.



Die bisherigen Erfahrungen mit dem „neuen“ Löhner Mittagstisch im zentral gelegenen und geräumigen „Haus der Begegnung“ zeigen nach Auskunft der Caritasvorsitzenden Anna Beck, „dass unsere bedürftigen Mittagsgäste nicht nur das gute, abwechslungsreiche und reichhaltige Essen einmütig loben, sondern in zunehmendem Maße auch die beim Essen entstehenden Gespräche, die menschlichen Kontakte und den täglichen Austausch von Erfahrung mit Menschen gleichen Schicksals sowie mit den Helferinnen und Helfern in hohem Maße wertschätzen.“

Friedel Schütte